

Herzliche Einladung zur Bergmesse auf Schwarzlack

Samstag 21. August 2021 um 10.00 Uhr

gestaltet als Wort-Gottes-Feier mit Gemeindereferent Markus Stein
musikalisch begleitet vom Kinderchor Heufeld und der Gruppe Just for God



**Treffpunkt: 8.45 Uhr, Großholzhausen
Parkplatz beim Sportplatz**

Die Bergmesse findet bei jeder Witterung statt!
Im Anschluss: Einkehr im Gasthaus Schwarzlack.

Auf Euer Kommen, Mitwandern und Feiern freuen sich

SV DJK
Götting

die Pfarrgemeinden in
unseren Pfarrverbänden

SV DJK
Heufeld